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Beitrag von „j0nm1“ vom 26. Oktober 2016, 14:31

Wenn du auf FullHD spielen willst und Mac benutzen willst, ist die GTX970 tatsächlich die
einzige sinnvolle Idee

Ich benutze die auch zum Videoschnitt (UHD Material) und beim Scheiden geht es eher darum,
dass dein CPU das mitmacht

Gesendet von meinem SM-G920F mit Tapatalk
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